

## Bischof Ackermann: Kirche steht „schmerzlicher Prozess“ bevor

Die Aufarbeitung von sexuellem Missbrauch wird die katholische Kirche nach Einschätzung von Bischof Ackermann noch lange beschäftigen. Dass dabei offene Kritik nicht immer willkommen ist, zeigt ein aktueller Fall aus Köln.

...

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ solidarisierte sich mit dem Dormagener Pfarrer. „Wir sind Kirche“-Sprecher Christian Weisner verwies darauf, dass auch der Münchner Kardinal Reinhard Marx das Verhalten Woelkis als „verheerend“ bezeichnet hatte. Es könne nicht sein, dass Koltermann wegen seiner Kritik an Woelki vorgeworfen werde, gegen die katholische Kirche zu agieren. „Kritik an der Leitung wird in autoritären und diktatorischen Staaten mit Kritik am System gleichgesetzt und strafrechtlich verfolgt“, so Weisner.

...

[https://rp-online.de/kultur/bischof-ackermann-kirche-steht-schmerzlicher-prozess-bevor\\_aid-55598347](https://rp-online.de/kultur/bischof-ackermann-kirche-steht-schmerzlicher-prozess-bevor_aid-55598347)

Zuletzt geändert am 10.01.2021